



Santiago Creel advierte que reforma electoral se topará con la Suprema Corte



Santiago Creel, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, advirtió que en caso de que en San Lázaro se apruebe la reforma electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, se toparán con la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN).

“No queremos un árbitro electoral del presidente Andrés Manuel López Obrador, no queremos que el presidente se quede con el árbitro, con la cancha, con los jugadores y con su estadio, eso no es democracia, presidente”, dijo ante medios a su llegada a la 25 Asamblea Nacional Ordinaria del PAN.

Creel confió en que la iniciativa de reforma electoral que envió el Ejecutivo a la Cámara de Diputados sea rechazada por la oposición pues todas sus intervenciones fueron en contra de la reforma.

“Si eso se sostiene, es imposible que se dé una reforma constitucional, podrán pasar reformas legales, pero que se acuerden muy bien: si pasan una reforma legal en constitucional, no va a pasar porque se va a topa con la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, advirtió Santiago Creel.

Añadió que de llegar a la Corte no habrá duda de que a Morena no le importaría la Constitución, “pisotea la Constitución como lo hace el presidente todos los días y, en consecuencia, acabará en la Corte como han acabado todas sus reformas”.

Santiago Creel sostuvo que el objetivo de la movilización es que el Instituto Nacional Electoral (INE) no se toque y garantizar el fortalecimiento de su autonomía, independencia y que “no se toque” la integración.

<https://politico.mx/santiago-creel-advierte-que-reforma-electoral-se-topara-con-la-suprema-corte>